

Langlauflager

Wir sind am 2.März bis 6.März im Langlauflager im Goms gewesen. Es war wie in einem Wintermärchen! Niemand aus unserer Klasse war mal auf den Langlauf-Skis. Wir hatten richtig viel Spass. Wir hatten ausserdem auch noch richtig coole Abendprogramme: z.B freier Abend, (da konnten wir machen was wir wollen) wir haben „Wetten, dass...“ an einem Abend gespielt, Nachtschlitteln waren wir auch noch (die Gemel haben wir alleine gemacht!) und wir hatten noch einen Abend mit Gesellschaftsspielen. Das Essen war auch super. Wir hatten jeden Abend frisch gekochtes Essen. Das Lagerhaus war richtig gross und gemütlich. Die Begleiter waren auch sehr nett. Die Tochter von unserem Lehrer war auch da.

